

lunes 14 de julio de 2025

## La Laguna activa un dispositivo especial de limpieza para la Romería de San Benito

*El Ayuntamiento de La Laguna pondrá en marcha un operativo especial con 60 trabajadores y maquinaria específica para limpiar el recorrido de esta emblemática fiesta*



Dispositivo especial de limpieza

El Ayuntamiento de La Laguna, a través del Área de Servicios Municipales que dirige Fran Hernández, ha reforzado el dispositivo especial de limpieza y dotación de baños públicos con motivo de la celebración de la Romería Regional de San Benito Abad, que tendrá lugar el domingo 13 de julio. Este operativo en el que participan más de 60 trabajadores garantizará un entorno limpio, seguro y adecuado a lo largo de todo el recorrido tras la celebración de este evento.

El dispositivo, que se activa en coordinación con el Plan de Seguridad y Limpieza 2025, contempla trabajos previos de limpieza y desbroce, la colocación anticipada de baños químicos y la

limpieza integral del trazado una vez finalizado el evento, alrededor de las 16:00 horas del domingo.

El Fran Hernández, concejal de Servicios Municipales destaca que “Hemos reforzado los recursos para asegurar que una romería de esta magnitud se desarrolle con las máximas garantías higiénicas y de bienestar para la ciudadanía. Nuestro compromiso es claro, dar respuesta a la realidad de uno de los eventos más multitudinarios del municipio”.

Para garantizar la eficacia del dispositivo, el operativo contará con una amplia dotación de medios mecánicos, entre los que se incluyen equipos de limpieza a presión, unidades de recogida, transporte y apoyo técnico, así como maquinaria especializada para intervenciones puntuales como una pala mecánica. Esta infraestructura permitirá actuar con agilidad y profundidad en cada fase del operativo, tanto en los trabajos previos como en la limpieza final del recorrido.

El recorrido oficial de la romería discurre por las calles Candelaria, Marqués de Celada, Herradores, Tabares de Cala, Obispo Rey Redondo, Adelantado y Plaza de La Concepción, culminando en la iglesia de San Benito. Para dar cobertura a la afluencia prevista, se instalarán más de 20 baños químicos distribuidos en puntos estratégicos como Juana la Blanca, Avenida de La Candelaria y el entorno de La Concepción.

“La Romería de San Benito es una de nuestras principales señas de identidad. Cuidar su desarrollo también implica cuidar la imagen y el bienestar de nuestro municipio. Ese es el objetivo del operativo que hemos diseñado”, añadió el concejal.